



Una tarde con The Cameos, en Union



Union, NJ- La directiva de la Hannah Caldwell Elementary School reveló a los medios de prensa que el sábado 23 de marzo planea presentar el concierto titulado The Cameos New Jersey's Favorite Oldies Group.

Esta actividad musical, de corte benéfico, es auspiciado además por el Veteran's Alliance Township of Union Parade Committee.

El concierto dará inicio a las 7 y media de la noche en el teatro de la Hannah Caldwell Elementary School, un plantel localizado en el número 1120 de Commerce Ave en Union.

Los boletos tienen un precio de \$10 y para adquirirlos se recomienda contactar con Nancy Terrezza mediante el (908) 687-8979. También podrían llamar a Bob Johnsen utilizando el (908) 377-4527.

Las autoridades de Union igualmente recuerdan que el desfile del Memorial Day tendrá lugar el lunes 28 de mayo a las 10 de la mañana. La ruta del desfile se extenderá a lo largo de Stuyvesant Avenue. Para más información sería útil contactar a Natalie DaSilva mediante el (908) 851-5465.

Pablo Alborán Captura todos los premios en Viña del Mar

Pablo Alborán consiguió el pasado 1 de marzo, un espectacular triunfo en el festival chileno de Viña del Mar al ganar todos los premios posibles: Antorcha de Plata, Antorcha de Oro, Gaviota de Plata y Gaviota de Oro. Estos premios, otorgados por el público que asistió al concierto que Pablo Alborán ofreció en la mítica Quinta Vergara, significan el reconocimiento popular, indiscutible y rotundo, a las canciones del artista español y su consolidación en un país que le ha recibido con enorme cariño y respeto.

El público de Viña esperaba con ganas el concierto de Pablo Alborán. Estaba prevista una actuación de 30 minutos, tiempo máximo concedido a los artistas que forman parte del jurado del certamen (como era el caso del cantante y compositor español) y Pablo Alborán interpretó Te he echado de menos, El beso, Tanto, Volver a empezar y Solamente tú. La impresionante y entregada reacción del público (conocido popularmente como "el monstruo") de la Quinta Vergara obligó al artista



Pablo Alborán en Viña del Mar.

español a continuar en el escenario para interpretar bisés no previstos (Quién, Éxtasis y Perdóname) y seguir acaparando galardones: Antorcha de Plata, Antorcha de Oro, Gaviota

de Plata y Gaviota de Oro. No se puede pedir más.

Era la primera aparición de Pablo Alborán en el festival de Viña del Mar y se ganó de calle a un público célebre por

su exigencia y lo imprevisible de sus reacciones. Dos días antes, este mismo público le recibió con gran cariño cuando Miguel Bosé le invitó a cantar a dúo el tema Tanto que, despidiéndole con estas palabras: "Ya es grande y no lo sabe. Tampoco sabe que va a ser el más grande". El sábado, 2 de marzo, Pablo Alborán ofrece dos conciertos (20:00 y 22:00 horas) en el Casino Enjoy de Viña del Mar con las entradas agotadas. El pasado miércoles, el artista español recibió el disco de oro en Chile durante una multitudinaria firma de discos que se celebró en el Mall Marina Arauco.

Pablo Alborán es actualmente el artista n°1 en España. Su último disco, Tanto, permanece 14 semanas en el n°1 de la lista de los más vendidos con siete discos de platino. Sus dos primeros álbumes (Pablo Alborán y En Acústico), han conseguido otros siete discos de platino cada uno, y Pablo Alborán ha sido el artista más vendedor en España en 2011 y 2012. En mayo de 2013, Pablo Alborán comenzará su esperada gira española.

Romeo Santos en los Premios ASCAP del 2013

La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) celebrará la vigésimo primera edición del Premio ASCAP a la Música Latina el martes 19 de marzo del 2013 en el Hotel Beverly Hilton de Los Angeles, CA. Uno de los momentos cumbres de la cena por invitación solamente, será la presentación del Premio al Compositor del Año al cantante y compositor Romeo Santos.

La fascinación de Romeo por la música popular y la canción comenzó en el momento en que descubrió su admiración por cantautores internacionales de varios estilos como Camilo Sesto, Manuel Alejandro, Juan Gabriel, Omar Alfanno y por supuesto, Juan Luis Guerra. Mientras la mayoría de sus compañeros

adolescentes se concentraban en cosas de su edad (enamorar chicas, practicar deportes), Romeo decidía quedarse en casa puliendo su destreza para escribir canciones. Cuando se habla de música, la mayoría de las personas se enfocan en los artistas, pero Romeo siempre estuvo interesado en saber más sobre quienes eran los autores o creadores de su música favorita.

Ese encantamiento con el arte de la composición fue sólo el inicio de un exitoso viaje que apenas vislumbró para entonces. Como si se tratara de otra casualidad de la vida, poco tiempo después, se une a las filas del coro de su iglesia junto a su primo Henry y en breve ambos se encontrarían con su destino al conformar con

otros dos jóvenes, Lenny y Mikey, una agrupación propia: Aventura. Desde la fundación de la banda, Romeo se encargó de escribir todas las letras que cantaría, y en colaboración con Lenny hacía los arreglos y producía los temas que luego consagrarían su trayectoria de éxitos -incluyendo entre ellos los éxitos internacionales "Obsesión", "El perdedor", "Por un Segundo", "Su veneno", "Dile al amor" y "El malo", sólo por mencionar algunos. Al final del 2002 su mega hit "Obsesión" con el grupo Aventura viajó el mundo llegando a Latinoamérica, Asia y Europa, incluyendo a Israel, Slovenia, Slovakia, Polonia, y Rusia.

Romeo sabe desempeñarse en múltiples fac-

etas: productor, compositor, vocalista, pero sobre todo, es un maestro a la hora de jugar con las palabras, pues con su colorida paleta de metáforas es capaz de pintar vívidos retratos del amor, la pasión, la ira y los celos; posee una habilidad innata de llegar a la psiquis humana cautivando a las generaciones jóvenes, aún cuando se escriba sobre temas tan serios y delicados como la violencia doméstica. Su incuestionable vena creativa lo ha coronado como un ícono de la música con un sinnúmero de distinciones que ha ganado por sí mismo, entre ellos varios Premios ASCAP y Billboard, aparte de la miríada de honores que ha merecido junto a Aventura por aproximadamente una década.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

NUEVO Café con Leche

Llámallo por su nombre. PRESENTA:

Romeo Santos

EN CONCIERTO

Participa para la oportunidad de ganar boletos VIP para el concierto de Romeo Santos y conocerlo en persona!
 Here's your chance to win VIP tickets for the Romeo Santos concert and to meet him in person!
 Textea "MCDONALD'S CAFE CON LECHE" to 42330 or visita lamusica.com
 Text "MCDONALD'S CAFE CON LECHE" to 42330 or visit lamusica.com
 CARGOS POR TEXTO Y DATA PUEDEN APLICAR. TEXT AND DATA CHARGES MIGHT APPLY.